



Ref: IAIUYDIR/2020/006

19 de marzo de 2020

NOTIFICACIÓN

Asunto: Nuevo coronavirus (COVID-19) y el trabajo de la Dirección Ejecutiva del IAI

Estimados señores:

Se informa que el personal de la Dirección Ejecutiva del IAI está teletrabajando, cinco días a la semana, desde el 16 de marzo de 2020.

El sistema de correo electrónico de la Dirección Ejecutiva está funcionando y es el medio de comunicación preferente durante este período. Los correos electrónicos deben enviarse a: iai@dir.iai.int. El envío de paquetes y mensajería a través del servicio de correo regular y courier todavía se pueden recibir y serán respondidos, pero pueden experimentar retrasos significativos. Señalamos que esta situación puede cambiar y que las entregas pueden detenerse.

La Dirección Ejecutiva del IAI sigue comprometida a prestar el servicio más receptivo posible a sus Partes, garantizando al mismo tiempo la salud y la seguridad de su personal. La Dirección Ejecutiva también está contribuyendo a los esfuerzos para restringir la propagación de la enfermedad de acuerdo con las políticas del Gobierno del Uruguay, nuestro gobierno anfitrión, y con las de la Organización Mundial de la Salud.

La Dirección agradece a las Partes su comprensión y confía en que nuestra región y la comunidad mundial superen, con garantías de seguridad, los desafíos de estos tiempos difíciles.

Por favor acepte Señora, Señor, las seguridades de mi más alta consideración.

Atentamente,

Dr. Marcos Regis da Silva
Director Ejecutivo